

**PARIS (MPE-Média)** - L'annonce d'un possible blocage par l'Iran du transit pétrolier maritime via le Détroit d'Ormuz, entre Oman et l'Iran, a fait monter les cours du brut.

L'agence de presse Reuters précisait le 28/12 que le premier Vce-Pdt de la République iranienne a appelé depuis Téhéran à "donner une leçon à ses ennemis" tant que les tensions et menaces de sanctions contre le programme nucléaire de l'Iran ne cessent pas.

Les pétroles saoudiens, Emiratis, Irakiens, Koweïtis et une bonne part du gaz naturel liquéfié Qatari passent par le détroit d'Ormuz.

**Christophe Journet**